

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Felipe Quispe, en domicilio ya la espera de pruebas. Samuel Arias, Mónica Velasco, Adriano de Oliveira. Paula Regina. Paquita Martínez. Rosa Almeida en tratamiento. Nuestro hermano Pedro Navarro, en tratamiento.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



-Seguimos orando por las iglesias de nuestra Comunidad Bautista de Madrid y los pastores al frente de cada congregación. En esta semana oramos por la iglesia de Tres Cantos y su pastor Adoniram Hudson Pires

- No nos olvidamos de orar por la iglesia perseguida en todo el mundo y por el ministerio Puertas Abiertas. En esta semana oramos por Brunéi y Sry Lanka para que el Señor provea lugares seguros donde congregarse.

www.puertasabiertas.org

- Oramos por la situación en Ucrania, también por Ecuador y Haití. Y por los damnificados del terremoto sucedido en Marruecos y en Libia. Hay muchas familias sufriendo pérdidas humanas y sus hogares destruidos.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (salvo primer domingo de mes)
Domingo	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra
Martes/Miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.

pastor@iebgetafe.es

primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 17 septiembre 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas obras; no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.

(Hebreos 10:24-25)

El autor de la Carta a los Hebreos (no hay consenso sobre el autor) quería trasladar a los creyentes, y en especial a quienes venían del judaísmo los privilegios de formar parte del cristianismo haciendo referencia a la superioridad de Cristo sobre las instituciones y las tradiciones de la Ley dada por Moisés.

Pero es cierto como dice Trenchard *"no habría mucha diferencia entre las reacciones de los hebreos del primer siglo y la de los españoles hoy"*. Y es verdad porque en lo personal conozco a muchos, adultos e incluso adolescentes, identificados como cristianos que tienen un concepto tremendamente individualista en cuanto a su comunión con Dios. Algunos se han sentido defraudados por algo o alguien y ahí comenzó el camino del distanciamiento de la iglesia.

Los argumentos que normalmente aparecen para justificar esta actitud es que no renuncian al hecho de que "Cristo murió por mí" (Gálatas 2:20), y es verdad, pero es una verdad a medias porque Cristo también murió *por nosotros* y la Palabra está llena de alusiones a la *familia de Dios* y a *su pueblo*. Otros aducen a la falta de calor y comprensión en el seno de la comunidad de fe, y otros critican en qué se ha convertido la iglesia, la institución.

Pero déjame decirte que el crecimiento y la madurez cristiana pasan por vivir nuestra comunión con Dios (vertical) junto a nuestros hermanos y familiares espirituales (horizontal) la familia de Dios es el seno donde desarrollamos nuestra santificación y madurez espiritual, y sin ello, no podemos crecer en el Señor. No hay creyentes sin iglesia, eso es una falacia. Participar con tu vida en la vida de la iglesia local no es algo opcional, es una necesidad o un deber del cristiano.

Lo que si es verdad es que nuestra iglesia debe ejercitar la comunión, estrechar los lazos fraternales y contribuir al crecimiento espiritual por medio del Espíritu Santo, recurso dado por Jesucristo a su Iglesia, que nos ayuda y capacita para ser mejores personas, creyentes y ciudadanos del Reino.

Mucho amor,

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- Ya se han reanudado los cultos de oración cada jueves a las 20:00h por medio de la aplicación Zoom. Una oportunidad para compartir entre los hermanos alrededor de la Palabra de Dios. Este Jueves reflexionamos en el Salmo 20



- Estas invitado a compartir un poco de tiempo alrededor de un café después de la clase de la Escuela Dominical. Pero no olvides que las actividades continúan y hay que respetar los horarios en el culto de alabanza y adoración.

- Con muy poco puedes ayudar al **ministerio Puertas Abiertas**. En la mesa del hall se encuentra una hucha para donativos. En unos domingos será entregada a dicha entidad con las donaciones recibidas.



- Próximamente tendremos un culto especial de bautismos en el que varios hermanos obedecerán al Señor por medio de esta ordenanza. Si está en tu corazón seguir comprometiendo con tu Señor y Salvador Jesucristo, puedes sumarte al grupo de hermanos para comenzar las reuniones preparativas al bautismo. Habla con el pastor.

- Nuestra iglesia tiene la oportunidad de colaborar de nuevo este año como entidad de recogida de las cajitas de Operación Niño de la Navidad para la zona Sur de Madrid. El año pasado significó un testimonio hacia muchas personas. Todos los que deseéis colaborar durante el mes de noviembre por las tardes en la iglesia en esta actividad, podéis dirigiros a Miriam Gil, que coordinará esta iniciativa.



- Sociedad Bíblica de España celebra en el mes de septiembre el mes de la Biblia que ha llamado "El libro clandestino" ya que tuvo que leerse antaño en la clandestinidad. Estas invitado a la Exposición "**Publicaciones raras y curiosas**" en el Hogar de la Biblia en Madrid C/ Ancora, 23 esq. a General Lacy (Metro Palos de la Frontera) desde las 10:00h. El viernes 22 se hará una lectura publica de la biblia en la que puedes participar a las 18:00h. Tendrás la oportunidad de conocer las publicaciones, biblias y diverso material.



- Sociedad Bíblica de España celebra en el mes de septiembre el mes de la Biblia que ha llamado "El libro clandestino" ya que tuvo que leerse antaño en la clandestinidad. Estas invitado a la Exposición "**Publicaciones raras y curiosas**" en el Hogar de la Biblia en Madrid C/ Ancora, 23 esq. a General Lacy (Metro Palos de la Frontera) desde las 10:00h. El viernes 22 se hará una lectura publica de la biblia en la que puedes participar a las 18:00h. Tendrás la oportunidad de conocer las publicaciones, biblias y diverso material.

- El Ministerio de Obra Social de la UEBE ya esta en contacto con hermanos en la zona de Marruecos. Por el momento se ha habilitado una cuenta corriente en CaixaBank: UEBE Ayuda a Marruecos ES64 2100 3456 1122 0016 6035 si deseas hacer una donación para ayuda humanitaria.

NOTICIAS ALREDEDOR DEL MUNDO



Mueren más de 2.800 personas en un terremoto en Marruecos: "Debemos abrazar a las personas en su dolor y acompañarlas"

MARRAKESH. Obreros y organizaciones cristianas han formado un grupo para coordinar la respuesta ante la tragedia. "Tenemos la oportunidad de llevar con nuestra ayuda la esperanza del mensaje de Jesús".

Desde España, la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas (Ferede) ha publicado un comunicado en el que expresa sus "condolencias y solidaridad al pueblo marroquí", haciendo alusión en particular a "las familias afectadas" directamente por el terremoto.

Crecen los casos de discriminación por motivos religiosos en Túnez y los cristianos son la minoría más atacada

TÚNEZ. En su segundo informe sobre el estado de la libertad religiosa en el país, la Asociación Attalaki ha identificado 55 episodios de hostilidad contra personas por causa de su fe.

De los 55 casos de discriminación registrados por motivos religiosos, 26 son contra cristianos, el grupo más atacado. Una cifra que representa once casos más que los registrados en el informe de 2021. Le siguen los ateos y agnósticos (18) y los chiítas (7). Desde Attalaki sugieren que existen más casos que, o bien no se han podido registrar, u otros en los que la persona no ha revelado su creencia religiosa.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 24 de septiembre

Estudios en 2º Samuel. Joab procura el regreso de Absalón (14)

A cargo de Esther Cruz



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h Emisión: 17 de septiembre"



No se han publicado aún los programas próximos de Tiempo de Creer. Se puede seguir la programación en www.canaldevida.org



ESTA SEMANA CUMPLIRÁN AÑOS...

Nuri Rodríguez
Núñez Lois

Viernes 22
Domingo 24